



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Patroli Sambang Subuh Polsek Pasawahan Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat Di Pagi Hari

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FR.N.CO.ID

Oct 9, 2024 - 09:40



PURWAKARTA,- Kegiatan Patroli Subuh yang dilaksanakan oleh Personel Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat dengan tujuan utama untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama pada saat malam hari menjelang pagi di wilayah hukum Polsek Pasawahan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan kondisi yang aman dan kondusif bagi Selasa 08 Oktober 2024.

Kehadiran Polri dalam melaksanakan Patroli Subuh diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap situasi Kamtibmas. Salah satu dampaknya adalah dapat mengurungkan niat para pelaku kejahatan. Dengan adanya kehadiran Petugas Kepolisian yang aktif berpatroli, pelaku kejahatan cenderung akan berpikir dua kali sebelum melakukan tindakan kriminal.

Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardhiansyah SH SIK MIR MIP melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH, MM mengatakan kegiatan Patroli Subuh dilakukan guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan mengetahui bahwa Polri melakukan Patroli secara rutin, masyarakat dapat merasa tenang saat beristirahat, karena mereka merasa dilindungi dan terjamin keamanannya oleh Polri.

Kapolsek berharap bahwa kegiatan Patroli Subuh ini dapat memberikan efek yang positif bagi masyarakat, sehingga masyarakat merasa aman, nyaman, dan terhindar dari gangguan Kamtibmas. Dalam jangka panjang, kegiatan rutin ini juga dapat membentuk kesadaran dan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam rangka mencapai kondisi yang aman dan kondusif, kerjasama antara Polri dan masyarakat sangatlah penting. Masyarakat juga diharapkan ikut serta dalam upaya menjaga keamanan dengan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada Petugas Kepolisian. Dengan demikian, keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga dengan baik.